



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	714L507A
Prix	2 250 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Nice mont boron - vue mer - terrasse jardin - double garage dans une résidence proche des commerces et des transports via monaco ou nice, beau 3 pièces spacieux de 76m² meublé, en excellent état, très belle vue mer et terrasse/jardin exclusif de 35m² au calme parfait (accès par escalier avec un cabanon pour un espace très convivial), double garage et ascenseur. Belle entrée de 11m² pour une distribution en étoile, séjour de 21m² avec vue mer, cuisine indépendante toute équipée ouverte sur l'extérieur, 1 chambre avec vue mer, une seconde chambre d'env 15m² avec rangements, salle de bain ...

Nice mont boron - sea view - garden terrace - double garage in a residence close to shops and transport via monaco or nice, beautiful spacious 3 room apartment of 76m² furnished, in excellent condition, very beautiful sea view and exclusive terrace/garden of 35m² in perfect calm (access by staircase with a shed), double garage and elevator. Beautiful entrance of 11m² for a star-shaped distribution, living room of 21m² with sea view, fully equipped independent kitchen open to the outside, 1 bedroom with sea view, a second bedroom of approx. 15m² with storage space, modern bathroom, toilet and ...

AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

